
Об  особенностях  охотничьего
сезона в период переменчивой
зимы  рассказал  Александр
Замореев из Головинцев
«У природы нет плохой погоды» — в этом убеждены не только
герои  популярного  кинофильма,  но  и  охотник  с  многолетним
стажем  Александр  Замореев  из  Головинцев.  Об  особенностях
охотничьего сезона в период переменчивой зимы он рассказал
журналисту «Маяка».

Эксперт 1-й категории по породам и испытаниям гончих собак
Александр  Замореев  признается,  что  охотится  пять  дней  в
неделю, отдавая предпочтение добыче дикой птицы с подсадными
утками и пушного зверя с гончими.

— Охота на утку и куропатку завершилась во второе воскресенье
декабря.  Это  неслучайно,  ведь  для  птиц  наступили  сложные
погодные условия. Сейчас их силы направлены на выживание, и
охотники  это  понимают.  Никто  не  тронет  дикую  утку  зимой,
поскольку знает, что по весне она приведет потомство: не менее
10–12 птенцов, — поясняет Александр Николаевич.

Нынешнюю  зиму  он  считает  сложной  для  охоты,  несмотря  на
отсутствие  больших  холодов.  Обильные  снегопады,  выпавшие  в
середине декабря, даже заставили ограничить охоту на копытных.
Косуль, лосей, кабанов такое многоснежье сделало уязвимыми, а
потому охотников призвали временно не расчехлять ружья.

А после снегопадов наступила зимняя оттепель, которая тоже
принесла свои неприятности.

— Снег, подтаявший за день, ночные заморозки превращали в
ледяной наст. По такой поверхности и людям ходить сложно, а
собаки могут запросто пообрезать себе лапы. В моей практике
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бывали  периоды,  когда  приходилось  шить  для  своей  гончей
кожаные  тапочки.  Правда,  после  каждой  охоты  эта  обувь
превращалась в ошметки. Поэтому при такой наледи в охоте лучше
сделать небольшой перерыв, — говорит Александр Замореев.

Собеседник  рассказал,  что  сам  любит  охотиться  в  угодьях
Гомельского,  Ветковского  и  Добрушского  районов.  С  начала
сезона добыл около двух десятков зайцев, но эти трофеи считает
не самым главным в любимом увлечении.

—  Охота  —  это  настоящее  единение  с  природой.  Когда  ты
наблюдаешь за зверем и открываешь в нем необычные качества.
Удивляешься  уму  и  мгновенной  реакции  животных,  —  отмечает
Александр Николаевич. — Охотничий промысел — это яркие эмоции
и новые знания. Главное, во всем применять разумный подход,
заботиться об окружающей среде, не подвергать опасности диких
животных в сложные для них периоды.
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